

# Nachruf auf KS Ilse Ludwig-Jahns

Ein Leben voller Hingabe und Leidenschaft

Leider muss ich mit der traurigen Nachricht beginnen und Sie darüber informieren, dass



unsere über viele Jahre treue und sehr aktive KS Ilse Ludwig-Jahns, Ehrenmitglied unseres Verbandes, am 17. Juli 2024 im Alter von 95 Jahren verstorben ist. Wir verlieren eine Persönlichkeit, die sich mit ihrer künstlerischen Leistung weit über Sachsen und Deutschland hinaus einen Namen gemacht hat.

Ilse Ludwig-Jahns wirkte viele Jahre sehr engagiert im Vorstand unseres Verbandes, kümmerte sich in vorbildlicher Weise um den künstlerischen Nachwuchs und hatte immer ein besonderes Gespür für die richtige Auswahl von Bayreuth-Stipendiaten. Ihre Hingabe und ihr Engagement waren stets inspirierend und haben viele

junge Talente gefördert und unterstützt.

Besonders liebte sie es, in fröhlicher Runde, wie bei unseren Verbands-Weihnachtsfeiern, mit der Gitarre Volkslieder anzustimmen und gute Laune zu verbreiten. Ihre musikalische Freude und ihr positiver Geist waren ansteckend und haben viele unserer Treffen bereichert.

Selbst in letzter Zeit, als ihre eingeschränkte Mobilität nur noch Telefonate ermöglichte, blieb sie aufgeschlossen und zeigte großes Interesse am Leben des Verbandes. Ihre Anteilnahme und ihr unermüdliches Engagement werden uns sehr fehlen.

Wir gedenken KS Ilse Ludwig-Jahns mit tiefem Respekt und großer Dankbarkeit für alles, was sie für unseren Verband und die Kunstwelt getan hat. Ihr Vermächtnis wird weiterleben und uns stets daran erinnern, was Leidenschaft und Hingabe bewirken können.

In tiefer Trauer und mit herzlichem Gedenken,



Klaus Weinhold

Vorsitzender RWV-Dresden

Pesterwitz, den 22. Juli 2024